

Pressemitteilung der Stadt Wernigerode

Wernigerode, 06.05.2013

Benefizkonzert mit dem Ensemble „Medici“

Am 01.Mai 2013 fand im großen Saal des Senioren- und Familienhauses Steingrube 8 in Wernigerode als Auftaktveranstaltung zum 10-jährigen Jubiläum des Hospizvereins Wernigerode e.V. ein Benefizkonzert mit dem Streich-Quartett des Ensembles Medici statt. Drei Kinderärzte und ein Chirurg aus Bingen, Stuttgart, Berlin und Hildesheim spielen seit 34 Jahre ausschließlich für wohltätige Zwecke in Deutschland, aber auch im Ausland. Zahlreiche Kritiken aus dem In- und Ausland attestierten den Musikern ein beachtliches künstlerisches Niveau, das weit über dem Standard von Amateurmusikern liegt.

Die grandios interpretierten Werke von Franz Schubert, Dmitri Schostakowitsch und Joseph Haydn fanden im Publikum großen Anklang und wurden mit anhaltendem Beifall bedacht.

Etwa 50 Musikbegeisterte waren anwesend und brachten eine Spende von insgesamt 334,60 € für die Hospizarbeit in Wernigerode ein. Der Hospizverein Wernigerode e. V. begleitet Menschen auf ihrem letzten Lebensweg in der Häuslichkeit, unterstützt deren Angehörige und bietet Gesprächs- und Hilfsangebote für Trauernde an.

Danke allen Anwesenden.

BU: Ensembles Medici im Senioren- und Familienhaus Steingrube

Bild ©: Hospizverein Wernigerode